

Publié le 5 février 2021

Pour Arnaud Lecuyer, président des SemOp Eaux et Assainissement de Dinan, « les SemOp fonctionnent parce que chacun a su trouver sa place »

La chaîne YouTube de la FedEpl recueille régulièrement les points de vue des présidents et dirigeants des Epl. Cette semaine, Arnaud Lecuyer, président de Dinan agglomération, président des SemOp Eaux de Dinan (Côtes-d'Armor), explique en quoi les deux SemOp eaux et assainissement de l'agglomération ont amélioré la gestion de ce service public vital.



Créées il y a deux ans, « **les deux SemOp ont mis fin à une DSP qui durait depuis 27 ans, qui incarnait à nos yeux une vieille méthode.** Portées par un modèle de gouvernance partagée, où l'opérateur et la collectivité ne se font pas face mais sont côte à côte, elles harmonisent parfaitement la maîtrise publique pour la collectivité et l'expertise technique pour l'opérateur ».

De l'importance du pacte d'actionnaires

Avec deux ans de recul, le bilan est positif, dans le sens où « chacun a pu trouver sa place ». Arnaud Lecuyer prodigue trois conseils aux élus tentés par la formule : « Bien définir le choix de la collectivité. Etablir en amont le pacte d'actionnaires avec l'opérateur. **Recourir le plus possible à la FedEpl pour l'accompagnement et pour bénéficier des retours d'expérience** ».

Retrouvez l'intégralité de l'entretien avec Arnaud Lecuyer sur notre chaîne You Tube.